

Fecha: 23-04-2024 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino Tipo: Noticia general

Título: Región presentó leve baja en la presencia de virus

Pág.: 12 Cm2: 244,6 VPE: \$ 292.973 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 ■ No Definida

Situación epidemiológica

Región presentó leve baja en la presencia de virus

• Junto con las cifras, la seremi de Salud aprovechó de recordar las medidas preventivas.

Crónica periodistas@elpinguino.com

omando en cuenta los datos de la semana número 15 de la vigilancia epidemiológica de virus respiratorios, la región presentó una pequeña mejora en comparación a la anterior.

Según la seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, la "positividad de los virus respiratorios en los laboratorios centinela fue de un 52%. Respecto de los virus que están circulando en forma predominante, se encuentra el rinovirus con un 62%, seguido por adenovirus y parainfluenza con 16%, donde se destaca el aparecimiento del virus influenza A con un porcentaje más importante, un 15%".

Otro dato relevante es la mantención del porcentaje de SARS-CoV-2 (7%) y la llegada del virus respiratorio sinsicial con un 1% de los resultados. Por otra parte, las hospitalizaciones por causa respiratoria en el servicio de urgencia alcanzaron un 3,7%, concentrándose principalmente en personas de 65 y más años.

Sobre esto, la seremi comentó: "Es importante destacar en este escenario la importancia de la vacunación contra la influenza para todas las personas que se encuentran en los grupos objetivos, que esta vacunación sea lo más pronto posible, porque hay un tiempo de cerca de dos semanas que se demora el organismo en montar la respuesta inmune con la vacunación contra el virus influenza".

Para cerrar, la autoridad llamó a la comunidad a seguir con las medidas preventivas tales como el



Recordar que el uso de mascarilla es obligatorio en los servicios de urgencia.

lavado de manos frecuente, la ventilación de los espacios y el uso de mascarilla en los servicios de urgencia, el cual por decreto sanitario es obligatorio. "También el uso de mascarilla en caso de que la persona se encuentre con síntomas respiratorios para evitar contagiar a su entorno más cercano", cerró.